

	<h2>パリ 2024 オリンピックメダリストに 練馬区民栄誉賞を顕彰</h2>
と き	8月22日（木）発表
と ころ	練馬区役所（練馬区豊玉北6-12-1）
<p>区は、22日、区内にあるフェンシングクラブ所属の3選手に練馬区民栄誉賞を顕彰することとした。練馬区民栄誉賞の顕彰は今回が初めて。</p> <p>受賞者は、今夏開催されたパリオリンピックにおいて、男子フルーレ団体で金メダルを獲得した永野雄大選手、敷根崇裕選手、男子エペ団体で銀メダルを獲得した見延和靖選手の3名。3選手ともに区内にある「NEXUSフェンシングクラブ」に所属している。</p>	

【受賞者プロフィール】

① 永野雄大（ながの ゆうだい）選手



フェンシング／フルーレ日本代表【パリオリンピック・男子フルーレ団体「金」】

大学在学時に、全日本フェンシング選手権大会の男子フルーレ個人戦で初優勝する。

（全日本優勝2回）オリンピック出場は東京大会に続く2大会連続出場。東京大会では、男子フルーレ団体として4位入賞する。個人でも、2022高円宮杯ワールドカップ東京大会で男子フルーレ個人戦3位（銅メダル）とワールドカップ初のメダルを獲得。

② 敷根崇裕（しきね たかひろ）選手



フェンシング／フルーレ日本代表【パリオリンピック・男子フルーレ団体「金」】

2017年フェンシング世界選手権にて、フルーレ個人で銅メダルを獲得する。同年夏季のユニバーシアードでは、男子フルーレ団体で金メダル。オリンピック出場は東京大会に続く2大会連続出場。東京大会では、個人戦4位、団体戦4位と個人団体ともに入賞。

フルーレ日本代表では、最後のアンカーとして活躍する。フルーレ男子団体で日本は1位。

③ 見延和靖（みのべ かずやす）選手



フェンシング／エペ日本代表【パリオリンピック・男子エペ団体「銀」】

日本男子エペ個人では初のワールドカップ優勝を成し遂げる。2016年リオ五輪では個人戦6位入賞。その後も輝かしい記録を打ち立て、2018-19シーズン、ワールドカップ1勝、グランプリで2勝。世界ランキング1位を達成し、日本フェンシング界史上初の年間王者に輝き、2020年にはJOCシンボルアスリートにも選出された。日本のトップフェンサーとして東京2020オリンピックで団体金メダル獲得。

【練馬区民栄誉賞】

スポーツ、芸術および学術等の分野において、特に顕著な業績を挙げ、広く区民に敬愛され、社会に希望と活力を与え、練馬区の名を高めた者を顕彰することとしている。

【問合せ】

【区民栄誉賞に関すること】 練馬区総務課総務係 電話 03-5984-2600
【区のスポーツ施策に関すること】 練馬区スポーツ振興課事業係 電話 03-5984-1947